



新入生入学説明会

4日（水）に岩城小6年生とその保護者の方々を対象に新入生入学説明会を行いました。

食堂でのオリエンテーションの後に3つのグループに分かれて授業を参観しました。小学生は、中学生が真剣に授業に取り組む様子を見て、刺激を受けていたようです。その後、中学校について生徒会執行部の生徒が説明しました。学校行事や生徒会活動の様子を写真で紹介し、6年生にも理解しやすかったのではないかと思います。話を聞く時間が少し長くなりましたが、小学生は集中して聞くことができており、その姿に感心しました。

後半は、由利本荘警察署から講師をお迎えしてスマホ教室を開催しました。SNSのトラブル防止や親子でスマホ使用の約束事を確認する必要性などについてお話ししていただきました。また、説明会終了後には、部活動見学の時間もあり、各部の活動内容や雰囲気を確認していました。

この説明会を通して、中学校での生活について具体的なイメージをもつことができ、期待が膨らんだようでした。大きな希望をもって入学してくれることを期待します。

なお、令和8年度の入学式は4/8（水）を予定しております。入学予定者は34名で、全校で84名（今年度比5名増）となる見込みです。



進路の実現に向けて

今週月曜日（2日）から、公立高校への入学願書の提出が行われ、昨日（5日正午）で締め切りとなりました。本校でも、初日に合わせて提出を終えております。今年度からWeb出願システムが導入され、入試に係る手続きが大きく変わりました。保護者の皆様には、その対応等でご難儀をおかけしておりますが、今後も手続を円滑に進められるようご協力をお願いします。

出願までに生徒本人の希望を基に、実力テストの結果やご家庭での話合い、三者面談などの様々な過程を経て、受験校が決定したことと思います。来週の志願変更期間の後には、

志願者数や志願倍率など、様々なことが最終決定します。3年生には、倍率等の数字に惑わされず、今やるべきことに集中し、得点力を向上させてほしいと思います。倍率を見て不安を感じるのは当たり前のことです。それが焦りにつながってしまわないよう、冷静に「普段の勉強」を積み重ねることが大事です。

また、保護者の皆様が不安になって「もっと勉強しなくていいの？」などと、お子さんに声をかけることは、不安に追い打ちをかけることになります。親ができる最高のサポートは、特別なアドバイスをすることではなく「いつもどおり」を維持してあげることだと思います。どうか、お子さんを温かく見守り、支え続けてくださるようお願いします。

お知らせ

学校づくりアンケート

1月に実施した「学校づくりアンケート」にご協力いただきありがとうございました。結果を別紙にてお知らせしておりますのでご覧ください。引き続き本校教育の充実・発展のために保護者の皆様のご支援と積極的な関わりをお願いいたします。